CLAIR 経験者からの

地方から世界へ ~クレアでの挑戦と成長~



広島県呉市産業部観光振興課 神笠 梨沙子

海外といえば数回の旅行程度で、留学経験もなく英語 とは無縁だった私にとって、米国・ニューヨークで生活 することになるとは夢にも思っていませんでした。しか し、チャンスを得て迷わずその一歩を踏み出した決断が 人生の転機となったと強く実感しています。東京での1 年間、ニューヨークでの2年間、合計3年間にわたるク レアでの経験は、間違いなく私の人生における大きな財 産となりました。

外国人として暮らす

東京本部1年間の勤務を経て、期待と不安を胸に渡米 し、初めての海外生活が始まりました。「人種のサラダ ボウル」と形容されるニューヨークは、まさにその言葉 どおり、多様な国籍や文化が交錯する都市です。街を歩 けば、さまざまな言語が飛び交い、異なるバックグラウ ンドを持つ人々が共存しています。言語や文化の違いに 苦労する場面もありましたが、その中で外国人として生 活することは、単なる観光では味わえない貴重な体験と なりました。

現地での仕事

現地では幅広い業務を担当しましたが、特に印象的 だったのは、JETAA(元 JET 参加者の会)への支援事 業です。JET プログラム終了後も、自身の仕事の合間 を縫い、日本と各国を結ぶ草の根活動を精力的に続ける JET 経験者たちのバイタリティーには、深く感銘を受け ました。彼らは、地域社会で培った知識や人脈を活かし、 日本との懸け橋としてイベントなどを介画しています。 彼らとの交流を通じて、地域間の連携が、地道な努力と 情熱によって成り立っていることを実感しました。

また、研修の一環としてカリフォルニア州へイワード 市を訪問する機会にも恵まれました。市議会を傍聴した 際、一般市民が発言できる時間が設けられており、多く の市民が自分の意見を述べていた様子がとても印象的で した。日本の議会との違いを目の当たりにし、大きな刺 激を受けたことを覚えています。そのほか、公共施設や 観光施設の視察、現地職員との意見交換などを通じて、 アメリカの地方自治について直接肌で感じる貴重な経験 を得ました。



カリフォルニア州へイワード市への訪問

帰国後の業務

帰国後は観光振興課に配属され、インバウンド誘致 事業やグルメ事業など、幅広い観光施策に携わっていま す。米国現地で旅行博などのイベントに参加し、観光プ ロモーションを行った経験が、現在の業務にも大いに役 立っています。クレアで得た知識や経験、人とのつなが りを活かしながら、派遣前よりも業務の幅が広がり、確 実に自分の成長を実感しています。

たくさんの出会いと貴重な経験を与えてくれたクレア に感謝しつつ、これからも地元のために、自分にできる ことで精一杯貢献していきたいです。

-プロフィール・ほか・

クレア在籍時の所属:

2020 年 4 月~ 2021 年 3 月 総務部企画調査課 2021 年4月~ 2023 年3月 ニューヨーク事務所